

10/30(日)チャクル試乗会@外苑前「RIDE AOYAMA」：
たくさんの方にご試乗いただきました！



ノーパンクタイヤ自転車「チャクル」が、10月30日(日)に開催された自転車イベント「RIDE AOYAMA」に出展し、試乗会を実施しました。

当日は、スポーツバイク、シティー、ジュニア向け、折りたたみ、また、来春発売予定の電動アシスト、Head x Chacle、かご付き三輪モデルなどを用意し、約70名の方にご試乗いただきました。





特賞景品のチャクル「ファッションS」ご当選者！

実際に試乗されたみなさまは、家族連れや高校生グループ、日本在住の外国人、通勤で毎日自転車をご利用されている方から15年ぶりの方まで多岐にわたります。

チャクルで走行した感想として「こぎ出しが軽い」「乗り心地が良い」「安定感がある」など大変嬉しいお言葉を頂戴することができました。

皆様の声を直接お聞きすることができ、武田産業にとって実りあるイベントとなりました。

今後のイベント出展については、ウェブサイトにて随時お知らせいたします。今後とも「チャクル」をどうぞよろしくお願いいたします！